
2学期のスタート！「充実の秋」に 

校長 谷口 達哉 

コロナ禍の状況で迎えた２度目の夏。デルタ株の恐怖を感じながら、ま

さに「我慢を重ねた夏休み」となりました。また、お盆の長雨には本当に参

りました。前週には､39℃の猛暑だったのですが…。九州地方では「１週

間で 1,000 ミリを越える雨」も記録されました。本当に驚きの連続です。 

この夏は県内でも多数の感染者が確認され、「コロナ特別警報」が発

令されました。各家庭でも、予防対策をさらに徹底して行われ、自粛や辛

抱を重ねられたことと思います。子供たちも、夏の楽しみ（海水浴・旅行・

里帰り・納涼祭など）を我慢した夏休みを過ごしたことと思います。 

そして本日、元気な子供たちの笑顔と歓声が学校に戻ってきました。大

きな事故や病気等もなく、２学期がスタートできることを大変うれしく思います。これも、しっかりと家

での生活を過ごしてきた証です。ありがとうございました。 

２学期は学校内外の行事が多くあり、仲間との協力や達成感を体感し、粘り強く最後までやり抜

く力をつける絶好の時期です。ところが、コロナ禍の状況では、「例年通り・いつも通り」では通用し

ません。従来のやり方にこだわらずに、制限がかかる中でも、八東小の子供たちに必要な力をつけ

ていけるよう、さまざまな見直しを図っていきたいと考えます。昨年度の「無我夢中で進んだ実績と

経験」を生かして、さらに工夫と改善を重ねていこうと思います。 

子供たちの成長と「実りの秋」のために、これからも保護者・地域の皆様とのつながりを大切に

していきたいと思います。ますますのご協力とご支援をよろしくお願いします。 

 

 

◇「スポーツの力」～東京五輪雑感～ 
開催反対を唱えていたＴＶ局が長時間中継する様に「強烈な違和感」を覚えましたが、それはさておき、

改めて「スポーツのよさ」と「スポーツの力」を実感しました。私の印象に残った場面を紹介します。 

①卓球混合ダブルスの大逆転劇           ②ソフトボール上野選手の執念 

③ボクシング入江選手・シンデレラ誕生      ④３,000ｍ障害三浦選手の持久力 

特に、上野投手の「熱き思い」には脱帽です。私の中の「日本人らしい浪花節的感覚」を再認識しまし

た。まさに、「苦節 13年の執念」です。他種目で 13歳の金メダリストも誕生しましたが、私にはメダルがち

がう色に見えました。ビジネス的にいえば、10代のプロたちの方が成功者なのでしょうが…。人気ユーチュ

ーバーと同様、これが社会の現実ですね。教育に携わる身として、「10代のメダリストたちが今後どのよう

に成長していくのか」という点に注目したいと思います。郷土の星・入江選手の「卒業したら引退」の潔さも

格好よく、立派であると感じました。きっと、それが彼女の「生き方・美学」なのでしょう。 

子供たちも大いに感動し、記憶に刻まれたことでしょう。今後の成長に生かしてほしいと願います。 
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お知らせ 
９月２２日（水）に予定され
ていました「八頭郡小学校
陸上大会」は、新型コロナ
ウイルス感染症拡大防止のため、中止となり
ました。 

  ～ 地域の方々に支えられる子供たちの学び ～   夏休み中に、２学期の６年総合的な学習の活動、遠見山登山の下見として、地域の「馬
酔木の会」の方に頂上まで案内していただきました。担任だけでは地域のことを充分に知

ることは難しいところを、快くサポートしてくださいます。当日もお世話になる予定です。     また、３年生も地域の神社や祭りのことについて、地域の方にお越しいただき打合せをしていました。地域の方々
に支えられている学校だと改めて感じています。感染症対策を図りつつ、繋がりは大事にしていきたいと思います。 

☆八東小ホームページ “ほぼ毎日・更新中” 

 https://cmsweb2.torikyo.ed.jp/hatto-

まだまだ、 
暑い日が続きます。 

  ◇ 前庭もすっきりと ◇  
 ２年に１回、来客用玄関前庭木の剪定を業

者にしていただいています。今年はその年に

あたり、この休み中に、きれいにしていただ

きました。すっきりと見違えるようになり、

新学期を迎えるにふさわしい景色となりまし

た。中央の松も見

事に整い、ますま

す立派になりまし

た。玄関前は、学

校の顔。プロの技

に感心です。   校庭に土を入れました  職員作業で校庭の土入れをしました。上に
浮き出ていた泥を取り除き、低くなっている所

に土を入れていきました。朝の時間帯でした

が、暑い中でしたので１時間で切り上げ、後

は、担当を中心に整備をする予定です。職員

全員でいい汗をかきました。  土入れの後は、整地していただく予定です。
子供たちが安心して使える校庭となるように整

備をしていきたいと思います。 
登下校のマスク着用について 
・徒歩時には、マスクを外しても  いいと指導しています。  特に、暑い日には、熱中症予防の観点から外して歩く  よう声をかけています。ただ、しゃべらずに歩くこと  が約束です。 
・バスの中では、マスク着用です。バスの中では、感染  予防、マナーの両面から静かに乗車することを繰り返し  指導しています。飛沫感染防止の必要がありますので、  ご家庭でも、約束の確認をお願いします。」  
※マスク着用について、ご心配なこと等ありましたら、学校まで  お知らせください。 
  より一層の感染症対策の徹底を！ 

 鳥取県においても、感染力の強いデルタ株の拡大が

見られています。７月の終わりには鳥取県版の特別警

報が出されるまでになり、現在は警報となっています

が、感染拡大は収まっていない状況です。 

 県によると、児童生徒への感染者数も増加傾向にあ

り、２学期の学校生活はこれまで以上の緊張感を持

ち、より一層の感染予防対策の徹底が必要なところで

す。 

◇発熱など風邪症状がみられるときは、無理に登校さ 

せず、受診をお願いいたします。 

◇児童本人、同居家族が濃厚接触者となった場合や

PCR検査を受ける場合は学校にご連絡ください。 

 気をつけていても、感染は誰にでもあり得ることです。心無

い言葉や行動で人の心を傷つけることの無い八東小学校にし

ていきましょう。 

https://cmsweb2.torikyo.ed.jp/hatto-e2/

